## Cuba con su equipo de titulares al Panamericano de boxeo en Tegucigalpa



La Habana,8 jun (RHC) Cuba asistirá con sus principales figuras al Campeonato Panamericano de boxeo, clasificatorio para el Mundial de Hamburgo, Alemania, y que acontecerá desde el fin de semana en la ciudad hondureña de Tegucigalpa.

La escuadra de diez boxeadores es liderada por los monarcas olímpicos de Río 2016, Arlen López y Julio Cesar La Cruz, y el también monarca estival de Londres 2012, Roniel Iglesias, y contará además con el tres veces campeón del mundo, Lázaro Álvarez.

Completan el plantel, el titular del orbe de 2015, Johanys Argilagos, los medallistas olímpicos y mundiales, Erislandi Savón, Yosbani Veitia y José Ángel Larduet, el rey panamericano de Toronto 2015, Andi Cruz, y el campeón mundial juvenil de Sofía 2014, Javier Ibáñez.

Rolando Acebal, jefe de entrenadores de la escuadra cubana, dijo este jueves a la prensa, que los diez púgiles van al Panamericano del deporte, no solo con la aspiración de clasificar al mundial, sino de lograr la medalla de oro.

"El único que está algo limitado es el minimosca Argilagos, debido a una lesión que tuvo, ha ido mejorando por día, pero esta algo limitado, el resto del equipo está en óptimas condiciones, y pienso que se deban alcanzar los diez cupos al mundial" declaró, Acebal.

Con relación al medallista de oro olímpico y mundial, Arlen López, el técnico reiteró su confianza en el guantanamero, que ha perdido sus últimos tres combates en la Serie Mundial, dos de ellos ante el colombiano Jorge Vivas.

"El colombiano le ha ganado dos veces en su país, yo pienso que Vivas solo le gana allí, vamos a ver qué ocurre ahora en el Panamericano de Honduras, Arlen no está limitado, no está lesionado, solo que transita por un estadio de forma deportiva, le falta explotar y comenzar a tener los resultados habituales", agregó. Acebal.

Por otra parte, el jefe de los Domadores en la Serie Mundial, reiteró que esta es la única posibilidad de clasificación mundialista, y solo los que la alcancen podrán asistir a la cita del orbe, programada para agosto-septiembre, en Hamburgo, Alemania.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/132027-cuba-con-su-equipo-de-titulares-al-panamericano-de-boxeo-en-tegucigalpa



Radio Habana Cuba